

Antrag Nr. 12-O-26-0124
SPD-Fraktion

Betreff:

Schaltungstakt Ampel an der Kreuzung Hochheimer Straße/Uthmannstraße (SPD)

Antragstext:

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten den Takt von Rot- und Grünphasen an der Kreuzung Hochheimer Straße/Uthmanstraße dem tatsächlichen Verkehrsfluss anzupassen. Im Bereich Hochheimer Straße ist maximal eine Ampelhase abzuwarten, während es wegen des hohen Verkehrsaufkommens zu bestimmten Tageszeiten bis zu fünf Phasen in der Uthmannstraße sind. Dies führt zu nicht ungefährlichem Schleichverkehr über die Parkplätze von zwei Supermärkten.

Mainz-Kostheim, 03.09.2012